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 ------ Aos oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezassete, reuniram-se pelas dezoito horas e trinta 

minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da 

Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto dois – Informações;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Foi lida a ata número dezassete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. --------

------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-----------------------------------------------------------------------------

------- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.-------------------------------------------------------

------- Da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando ofício com os editais “Mapas das Assembleias e secções de voto”, para afixação.--------------------------

------- Os mesmos foram afixados no local próprio. ---------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando ofício com o edital “Locais e horários de funcionamento das Assembleias ou secção de voto e 

números de inscrição dos eleitores que nelas votam”, para efeitos de afixação na Freguesia.--------------------------------

------- O mesmo foi afixado no local próprio. ------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Assembleia Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando edital da Sessão pública, do dia catorze de Setembro de dois mil e dezassete. -----------------------------

------- O mesmo foi afixado no local próprio. ------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Comissão Representantes da Assembleia Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------

------- Enviando convocatória para uma reunião a realizar no dia oito de setembro. ---------------------------------------------

------- Da Cityhall:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando email a informar da deslocação do Consultor Rodrigo Saboga às instalações da Junta no dia um de 

setembro, para efectuar a consultoria. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim, Maria Emília:-----------------------------------------------------------

------ Enviando convite para a Presidente estar presente no seminário da Educação a promover pelo Município, no 

dia sete de setembro, no Cine-teatro de Almeirim.---------------------------------------------------------------------------------------- 

------- De Gonçalo Martins:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando email a solicitar a Casa da Cultura para leccionação de aulas do projecto de Desporto Sénior mais 

cinquenta e cinco, informando no mesmo que as aulas decorrerão às segundas e quintas-feiras das onze às onze e 

quarenta e cinco minutos.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- O pedido foi deferido e comunicado ao interessado. ---------------------------------------------------------------------------- 
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------- Da Escola Básica dois e três de Fazendas de Almeirim:--------------------------------------------------------------------

------- Enviando convite para a Presidente estar presente, na reunião do pré-escolar, no dia onze de setembro, pelas 

dezassete horas.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A Presidente esteve presente. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- De António Nunes, em nome da secção de futebol do Grupo Desportivo Raposense:---------------------------------

------- Enviando email a informar dos dias de treino, assim como da Taça Xico d’Aurora. Informando no mesmo que o 

campeonato começa nos dias sete e oito de outubro e que a partir dessa data, os treinos se realizarão à terça e 

sexta-feira. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- De Cândida Lopes: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando email a solicitar o autocarro dessa Junta de Freguesia, para a deslocação da equipa do União de 

Veteranos de Almeirim, no dia nove de setembro a Lagoa. ----------------------------------------------------------------------------

------- O executivo analisou o pedido e informou que o autocarro não tem serviço agendado para o dia nove, sendo 

que o executivo aprovou no início do mandato ceder o autocarro às instituições do Concelho, desde que o pedido 

venha através da Câmara e que seja o motorista da Junta a assegurar a condução. -------------------------------------------

------- De Associação de Apoio às Fazendas de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------

------- Enviando email a agradecer pelo dia agradável que os idosos da instituição tiveram no Parque de Merendas 

da Raposa, informando no mesmo que os WC’s estiveram sempre em condições. ---------------------------------------------

------- Da Fregal: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando email com o Decreto-Lei número cento e onze B, dois mil e dezassete de trinta e um de agosto, 

referente à alteração ao Código dos Contratos Públicos. -------------------------------------------------------------------------------

------- De Filipe La Féria: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando informação sobre a estreia da comédia “A Comédia Fantástica”, no Teatro Politeama. -------------------

------- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: ----------------------------------------------------------------------

------- Enviando oficio a solicitar uma carrinha para transportar alguns dançarinos, no dia três de setembro, à 

Alpiagra, em Alpiarça. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Do Grupo de Peregrinos de Mora: --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar a cedência da sala da Casa da Cultura para almoçar no dia dez de outubro. ------------

------- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Da Associação Desportiva três Às de Azerveira: -----------------------------------------------------------------------------

------- Enviando convite para a inauguração oficial das Festas de Azerveira, no dia um de setembro, pelas dezanove 

horas e trinta minutos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Da Secção de Futebol do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

------- Enviando email a solicitar transporte para a época de futebol dois mil e dezassete, dois mil e dezoito, com 

inicio no dia um de setembro, informando no mesmo, que os motoristas serão: Custódio Oliveira António, Helder 

Tapada e Helder Fernandes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações -

------- Da Presidente de Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que no dia um de setembro, esteve na secretaria da Junta o consultor da Empresa Cityhall a 

efectuar o serviço de reconciliação bancária e verificação de lançamentos. -------------------------------------------------------

------- Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que foi com muito agrado e expectativa que a Junta viu regressar o Futebol à nossa Aldeia, depois 

de um interregno de um ano. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que a Freguesia teve exposta num stand, no V Festival da Confraria, tendo sido o mesmo visitado 

por milhares de pessoas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que mais uma vez a Câmara Municipal de Almeirim trouxe cinema à Freguesia, tendo sido um 

sucesso com muita adesão por parte dos munícipes. -----------------------------------------------------------------------------------

------- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -----

------- Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor que a Junta ofereça a exploração do bar da Casa da Cultura ao Grupo Desportivo Raposense, na VIII 

Prova do Arroz Doce, sendo oferecido ao mesmo como em anos anteriores, a sopa da pedra e bifanas para a venda 

durante o evento. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O executivo analisou a proposta, sendo a mesma aprovada por unanimidade. -------------------------------------------

------- Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor ofertar duas taças às equipas que vão defrontar o torneio Xico D’Aurora, a realizar no dia vinte e 

quatro de setembro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------

------- Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforço na rubrica zero dois zero dois zero um 

zero dois, com setecentos euros; na rubrica zero dois zero dois catorze, com dois mil euros. Dedução na rubrica 

zero dois zero dois zero três zero um, com quinhentos euros, na rubrica zero dois zero dois zero três zero dois, com 

duzentos euros, na rubrica zero sete zero um zero três zero um, com dois mil euros. ------------------------------------------

--------- O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por unanimidade.------------------------------

--------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


